

1月28日(夜間例会)クラブフォーラム・奉仕プロジェクト委員会・古谷博司理事他

次年度以降のがバナー予定者をお知らせします。

RI第2710地区2016-17年度がバナー・広島中央ロータークラブ・田原榮一氏1936年7月19日

職業分類・医学教育

RI第2710地区2017-18年度がバナー・岩国中央ロータークラブ・藤中秀幸氏1950年2月8日

職業分類・税理士

そして、今月

RI第2710地区2018-19年度がバナー「候補者」が決まりました。

尾道ロータークラブ 吉原久司氏1949年11月17日

職業分類・外科医

1月27日は、ローターの創始者ポール・ハリスの命日です。69年前の1947年(昭和22年)1月27日ポール・ハリス78歳永眠。シカゴ市のマウント・ホープ墓地に眠りっています。当時の執務室は世界本部にそのまま保存されています。1989年10~11月の理事会において毎年この1月27日を含む1週間を「追悼記念週間」に指定し物故ローターンの冥福を祈り生前の貢献を記念する週間としました。1996年に国際ローターが発行した「ポール・ハリス語録」をご紹介します。ローターへの私の道・著書。ローター・クラブの会員になればあらゆる職業の人たちと接触できて自然に視野を広げることができます。シヨナル・ローターン、1912年1月号社会に、役立つ人間になる方法は、いろいろありますが最も身近で、しばしば最も効果的な方法は間違いなく自分の職業の中にあります。シヨナル・ローターン、1912年3月号。社会的に大成功していても事業では平気で不正をする人もいるかもしれません。しかし、良き事業人はどのような時も社会では不正なことはしないと思われまます。ローターン誌1913年2月号事業を通じて大抵の人は社会に効果的な奉仕を行い世界において自己の役割を果たす最上の機会に恵まれます。1922年パツァロー・ローター・クラブでのメッセージ。要するにローターは、一人ひとりの会員を育て、その奉仕能力を高めるために存在します。「職業倫理の発展」1927年シカゴ法曹協会記録。社会のニーズに貢献する最も身近で適切な手段として、自分の職業を高揚させることによって広がる見通しほど魅力的なものはありません。ポール・ハリスの自叙伝には「子供がいない私たち夫婦は国際ローターを養子にしました」と書いています。そしてポール・ハリスは、世界は常に変化している。と前置きし「ローターは、この世界と共に変化して成長していかなければならない」「ローターの物語は幾度も書きかえられなければならない」と言っています。

1905年(明治38年)2月23日ローターの創立記念日。今年で111年になります。

今年7月10日、宇部クラブは60周年を迎えます、皆でお祝し多いいに盛り上げたいと思います。本日は夜間例会ですローターを楽しみましょう。ありがとうございました。